

希望の家だより

9月号

希望の家は、今年4月に就労支援型作業所として、新しくスタートしてから半年近くが経ちました。その間、利用者の皆さんは、各自の技能・能力を発揮し、手芸・木工・陶芸・皮細工等の作品作りに精を出しています。各種イベントに参加して制作作品の販売活動もしています。又、施設外支援で農園に出向きラズベリーやブルーベリー摘みの作業もしています。利用者の皆さんは、働く喜びを感じ充実した日々を送っています。これも皆々様のご支援の賜物と厚くお礼申し上げます。



各イベントでの活動

大江学園との花見交流会

6月10日 大江学園に出向き園生と焼き肉パーティーをしました。パーティーの準備をする際、利用者の皆さんは積極的に準備のお手伝いをし、その後美味しい焼き肉を食べながら園生の皆さんと交流を深めました。



北海ソーラン祭

7月6日、7日 町営駐車場とニッカ工場を会場にしてソーラン祭が行われました。希望の家の利用者もお祭を楽しみながら食料品や制作作品の販売活動をしました。



大江学園「花菖蒲まつり」

7月21日 大江学園の花菖蒲祭に出店し、焼きホタテを中心に販売活動しました。以前に交流していたこともあり、園生さんたちが希望の家からたくさん買い物をしてくれました。



北海信金前夜市

8月6日 恒例の夜市がありました。今年は、希望の家の出店場所は中央公園の一角を借りて実施しました。メイン会場から少し離れた場所でしたが、知り合いの方々等が買い物に来ていただき盛り上がりました。



3者交流会

9月20日 地域活動支援センター「夢の匠」と地域活動支援センター「前田の家」とNPO法人作業所希望の家の3作業所が、泊村パークゴルフ場で一堂に会してパークゴルフ大会をして交流を深めました。

希望の家の選手たちも好成績を上げた皆さんの賞品を頂きました。その後、食事会をし、もいわ温泉で汗を流して親睦を深めました。



希望の家 独自のイベント

お盆出店

8月14日、15日の2日間、道の駅宇宙記念館前広場に出店しました。

観光のお客さんに希望の家独自の作品をPRしながら販売活動しました。



水曜日と金曜日

6月から毎週水曜日と金曜日に宇宙記念館前の広場で希望の家で制作した小物類の販売活動を始めました。昼食を外でとりながらの作業所外での活動は、気分転換にもなり新たな励みにつながっています。

希望の家 感謝祭を開催します

希望の家は今年で設立15年を迎えることができました。沢山の方々のご支援とご協力の賜物と感謝申し上げます。そのご厚意に応え、10月26日(土) 設立15周年記念感謝祭を希望の家で開催します。記念品も用意致しました。皆様のお越しをお待ちしております。

通所希望者募集

障害にくじけず、前向きに頑張っている仲間やスタッフがあなたを待っています。私たちは、いつでも温かく迎え入れております。ご一報ください。

希望の家 0135-23-7115 担当 施設長 高橋 徹